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第４０１回例会６１年６月２６日第４０７号

出席報告
へ

７月１０日
例会時間変更

｢本年度クラブ活動計画」

欠 週 予 定
第１回クラブ協議会
於菊華飯店別館欠席者（８名）病欠１名（種ケ島）

古川、細野、神作、金井、三浦、岡本、寺田、辻 司 会 S A A 伊 藤 英 夫 君
ソングリーダー北砂富三君「我等の生業」

会したいという申し出がありました。もう一人

細野順三さんですが、かねてより健康上の不調
を訴えられておりましたが、心残りではあるが

退会したいという申し出がございましたので、
先程の持ち廻り雲会において承認を致しました。
ｏ座間ロータリークラブがスポンサークラブとな

りまして、座間中央ロータリークラブが誕生致
しました。その創立総会が６月29日鈴鹿明神で

行なわれるという御案内を頂きました。いずれ
認証状伝達式も行なわれると思いますが、その

節はよろしくお願いを申し上げます。

＜ビジター＞

岩間正光君（綾瀬）小沢茂君（横浜瀬谷）
星幸男君、安藤忠夫君、小森侃君
斉藤勝君（大和）

吉光喜久雄君（大和田園）

＜会長報告＞
へ

o先週の土曜日６月21日に鎌倉中央RCの認証状

伝達式に小林さん、飯島さん、岩田さん、そし
て私が行ってまいりました。会員数は38名でい

ずれも新会員でありまして、その点は私達のク
ラブとよく似た所が多く見うけられました。
ｏ残念な報告でこ､ざいますが、岡本重之さんが仕

事の都合上、どうしても時間がとれないので退

＜幹事報告＞

ｏ本日例会終了後、臨時の理事役員会を開催致し

ますので、理事役員の方はお残り下さい。 』（
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ７ 月 ３ 日
藤田重成会長、土屋翁三幹事

｢就任挨拶」
会 員 馨 ．

５２名

出 席 醤 ．

４４名

出 席 率

86.27％

前回の修正
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｢一年を顧みて」
会長
幹事

＜ 卓 話 ＞＜委員会報告＞

次年度プログラム委員会芦田敬治君
来月から新しい年度に入るわけですが、新年度

のプログラム委員長として御報告致します。まだ
次年度のグラブ活動計画が出来上がっていません
ので、一応来月分についてのプログラムについて
皆様のお手許に予定をおくばりしておりますので、
まちがいのないようよろしくお願い致します。

上田利久君
近藤富士男君

「新年度にあたり」会長・幹事
「本年度クラブ活動計画」
於：菊華飯店別館会長・幹事
「おいしくビールを飲む方法」
「クラブ奉仕について」
「大和市の福祉行政について」

7／３１２：３０
７/１０１８:３0
第一回協議会
7／１７１２：３０
７／２４１２：３０
７/３１１２:３０
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（会長）
ついに今日、この日がやって参りました。
この一年間本当に有難うご座居ました。過ぎし日
を顧みて、ひと時たりとも皆さんの温かきご理解
とご支援なしには過ごせなかった私であります。
今日、こうして元気に立っております。そして
なんとかこの一年を無事に終ることが出来ますの
も理事役員の方々は申すに及ばず、会員各位の優
しいお心使いがあったればこそと、改めて心から
お礼を申し上げます。
また、事務局のご苦労も忘れるわけには参りま

せん。高橋さんアリガトウ〃
今、肩の荷がおりたという言葉の意味を噛みし
めているわけですが、同時にこの一年間どれ程の
ことか出来たであろうか。との思いがあります。
また幾つかの反省すべき事がここにあります。
私はＯ型ですが、根からの楽天家という程では
ありません。また決して几帳面といったタイプ°で
もありません。どちらかといえば付き合いの悪い
男です。こんな奴が「忙しいからロータリーがあ
る」などと勝手なことを言いながら半分は楽しみ
ながらこの一年間を過ご､させて頂いたわけです。
ロータリーって有難いなァとつくづく思ってます。

皆がそれぞれ違った職場で精一杯働いています。
それぞれの仕事に自信を持っています。そこに男
の優しさが生まれます。ここにポールハリスの心
があります．

次 年 度 幹 事 土 屋 翁 三 君
来週から新年度になりますので会費についてお

知らせ致します。次年度の合計額は90,000円ですｂ
内訳は会費８４,０００円と10周年積立金6,000円とな
っておりますので、よろしくお願い致します。
先週、今週とで退会者がおりましたので、次年

度の委員会編成が若干変わりました。詳しくは次
週に計画書をお渡し出来ると思いますのでよろし
くお願いします。
ゴ ル フ 委 員 会 松 本 三 郎 君
本年度はいろいろご協力を頂きましてありがと
うございました。来年度は新しく、委員長として
長野さんにお願いすることになりましたので、本
年度と同様、よろしくお願い致します。
新ハンディキャップ。については、新委員長さん
より次回発表されます。
音 楽 同 好 会 中 西 功 君
来る９月５日、神奈川県民ホールでイタリアの
作曲家ベルディーのレクイエムの演奏会がござい
ます。
ご希望の方はお申し込み下さい。なお、後援と
して横浜旭RCが入っております。
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さて、今年は定められたホスト役もなく、気楽
といえば気楽な年でありましたが、一方、だらけ
易い年度でもありました。
一年交代とは、ロータリーはうまいことを考え

たものです。
８１年の歴史がそれを物語っている様にさえ思わ
れます。それぞれの業界の代表ともなりますと、
重力に逆らって生きているところもなくもありま
せん。孤独だからロータリーがある。
1905年も今も余り変っていないのではないでしょ
うか。子供の頃ならいざ知らず、一般的にいうな
らば、社会に出てから友達を作るなんていうこと
は生やさしいことではありません。『人間もある
年令以上になると友人を選ぶよりは友人に選ばれ
る場合の方が多くなる』とアンドレ・ジードは述
べています。今日集まっている私達も、このロー

タリークラブも初めは全く見知らぬ他人様の集ま
りであったわけです。人間は人それぞれに性格が
違います。仕事が出来る奴ほど癖があり、この様
な連中が１年間に52回昼めしを一緒に食べたとい
うことだけで果してどれだけ打ち解けられるもの
でし主うか。ここに委員会活動があります。
{'くつろぎの中で己を知り、他人を知る〃

知らない者同志がお互いを認め合う場としての１
つの取っ掛りとして委員会活動があるわけです。

一見つまらなそうな委員会でも、また一寸見には
面白くなさそうな催し物にも積極的に、具体的に
参加して頂きたいと思うわけです。そこには何か
があります。仲間との広がりの場がある筈です。
今年度もそれぞれの委員会で思い思いの集まり
を持って頂きました。緑したたる溪谷での川遊び、
湯の街熱海での一泊研修会、母なる川相模川での
ソフトボール大会、ヤマトタケルとモンテローザ、
ハンディキャップ。児童とジャズダンス、ジョッキ

片手に中国留学生との交歓、自然現象の中での寶
立て遊び等々、まだまだありました。ゴルフ同好
会によるコンペ、そして音楽同好会による音楽鑑
賞。この格調の高さなど他に類をみないところで
して我中クラブにも教養らしきものを身につけた
いといった空気が芽生え始めた記念すべき年度で

した。また、今年のソングリーダーが思いの他音
楽的なものを持っているということを発見した年
でもありました。たまたまこの音楽とのふれ合い
がロータリー財団の送り出した財団奨学生のピア
ニストと指揮者であったこと、ロータリーの素晴
らしさの一面がここにあります。そしてジェフ･
マーチン君の仲立ちによって始められたオースト

ラリア・マーメイドビーチRCとの間の１００ドル
ボックスの交換、そして歴代の委員長さん方をリ
ーダーとした炉辺会合、これなどは皆さん積極的

に発言され『これがロータリーだ』といった楽し
い集まりでした。更には次の世代を担う子供達へ
の思惑くなど、あるものは形として、あるものは
思いとして残ることが出来たとしたら幸せです。
さて、遊びほうけの１年であったかと申します
とそうではありません。天の恵みか、時の流れか
23-34が降って湧いて参りました。ライオニズム
と比較しながらの津田パストガバナーの卓話、そ
して討論、社会奉仕、職業奉仕委員会などによる
クラブフォーラム、とりわけユニークであったの
が湘南いすずモータースで行なわれた職業奉仕委
員会による炉辺会合、起我の奉仕amveかarnか
高連なる見識、清水さんに脱帽であります。
私達のクラブでは今年度、ロータリーの奉仕の原
点についていろいろと語り合いました。ロータリ
ーの目的の一つは気持ちのよい「お心持ち」の人

を作ることである。そのお心持ちを持って優しく
社会のために対応しようとするのが社会奉仕であ
る。また、それぞれの仕事上の悪さ加減をチェッ
クしながらユーザーのお役に立つというのが職業
奉仕であろうといったことでした。
ロータリアンはそれぞれに自由です。命令され
ることも、団結することもありません。それでい
て世のため、人のためになる何かに対して共鳴し
あうところの職業分類クラブです。かの米山さん
も言っておられますが、「ロータリーは奉仕クラ
ブではありません。ロータリーは奉仕の実践を行
なうロータリアンを育てるクラブであります｡」
一人一人のお心持ちがクラブとして共鳴し、地

区として共鳴し、やがて地球上のロータリークラ

Ａ
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＜お祝＞おめでとうございます／
８年皆出席藤田重成君北砂富三君

長谷川清一君松本忠明君
猪 熊 唯 夫 君 寺 田 伍 六 君
伊 藤 英 夫 君 土 屋 翁 三 君
亀谷志郎君

５年皆出席古田土勝美君
創業記念日上村幹雄君（６月21日）
入会記念日松本忠明君（53年６月23日）

古田土勝美君（56年６月18日）

ブ即ち国際ロータリーが共鳴し合うところの共鳴
しあう奉仕(HarmonizmService)こそが望ま
しいことのように思われます。これが逆パダーン
になりますと、どんなに弁解しても団体奉仕でし
かあり得ません。
ここに一人一人のお心持ちが必要となって参り

ます。とはいえ余りにも宗教的な高適な精神をか
ざし過ぎては若い人達には受け入れにくいであろ
うから、ServicearnSelfくらいの表現がよろ
しいのではないかというのが本年度の職業奉仕委
員会からの提言でありました。
しかしながら哲学的表現であったればこそ、６０

年たった今再び脚光をあびる討論の対象となって
いるのではないでしょうか。
ともかく23-34に頑固にこだわって行こうとい
うのが今年度の私達のクラブで討論した結果です。
いよいよ輝やかしき新しい年度の幕開けです。

より充実し、より楽しいクラブが皆を待っていま
す。
男達のあつい思いがロータリーを支えている

アリガトウゴザイマシタ
（幹事）
「会長を補佐し、各委員会の活動が有効的に展

開されるよう努力する｡｣と云うことを念頭に致し
まして会の運営に携わってまいりました。振り返
って見ますと、昨年の７月４日の第352回例会よ
り回を重ね本日の第401回例会をもって１年間を
終る訳ですが、さて自分が本当に役務を果せたか
どうかを考えますと疑問が残ります、このことは
これからじっくりと反省しなければならないもの
と思います。今はただどうにか１年間が無事に終
り肩の荷が下りほっとしているところです。
会務報告等は後ほど書類をもって報告させて頂き
ますので一言御礼を述べさせて頂きます。毎回の
例会や、各種行事等の運営が無事に行われて来ま
したのは会員各位の温かい協力により出来たもの
と深く感謝致します。
又、例会の都度運営に御協力頂きました皆様には
大変なご苦労を掛けましたので重ねて御礼申し上
げまして、挨拶に変えさせていただきます。

＜スマイルボックス＞委員石渡英二郎君

小沢一茂君（横浜瀬谷）今期はたびたびお世話に
なりました｡来期もよろしくお願い致します。

岩間正光君（綾瀬）ひさしぶりでお世話になりますｂ
星幸男君（大和）本日もよろしく。
安藤忠夫君（大和）大分暖くなって来ました。
本日も又お世話になります。

斉藤勝君（大和）度々お世話になります。
小森侃君（大和）お世話になります。
吉光喜久雄君（大和田園）久しぶりにお世話に
なります。本日もよろしく。

上田利久君あと４日で今年度の任期を無事終
えることが出来ます。富沢副会長、近藤幹事、
そして会員の皆様方のご理解とご協力に感謝
いたします。

藤田重成君､猪熊唯夫君､伊藤英雄君､亀谷志郎君、
j即>富三君､松本忠明君､土屋翁三君
広島カーブの衣笠選手に負けないように今後
ともガンバリます。

長谷川清一君皆様にささえられ、つつがなく
８年をすごすことが出来ました。これからも
よろしくお願い致します。

長野俊八君本年度１年間出席に関しまして会
員各位の理解を頂き、御協力いただきました
ことに感謝しまして。

古田土勝美君早いものでもう５年になりまし
た。皆出席の祝いありがとうございます。今
後共よろしくお願い致します。

山中忠誠君私用にて早退致します｡すみません。

へ
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